



Die Sensibilisierung der Thematik „Gewalt gegen Frauen“ in der Gesellschaft spielt eine wesentliche Rolle: ausgehend von den Kindergärten bis zu den Pflegeheimen, den sozialen Medien, Sportvereinen und Unternehmen, den Behörden, bis hin zu Justiz und Polizei sollte eine politische Gesamtstrategie verbindlich umgesetzt werden. Viele dieser Schritte müssen noch folgen, um Frauen zu schützen.

Günther Meraner

Verantwortlicher des Kletterzentrum Bruneck, das vom Alpenverein Südtirol geführt wird

gegen Gewalt
an **Frauen**
contro la violenza
sulle **donne**

ich zeige gesicht
ci metto la faccia